

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan semua uraian yang telah disajikan diatas, maka peneliti dapat menarik kesimpulan dengan mengacu kepada rumusan masalah dalam penelitian ini, adapun kesimpulan tersebut adalah sebagai berikut:

1. Peningkatan pendapatan nasabah pengguna pembiayaan produk Arrum BPKB di Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin terbagi menjadi tiga yaitu, pendapatan berupa uang, pendapatan berupa barang dan lain-lain.

Pendapatan berupa uang adalah semua penghasilan dari usaha yang sifatnya reguler dan diterima atas penjualan usaha. Pendapatan ini dapat dihitung perhari, minggu atau perbulan yang diterima nasabah. Peningkatan pendapatan berupa uang ini membantu nasabah dalam perekonomian keluarga bahkan ada salah satu nasabah yang dapat membeli sebuah kendaraan bermotor untuk keluarganya.

Pendapatan berupa barang adalah semua pendapatan yang sifatnya reguler dan diterima dalam bentuk barang. Salah satu contohnya adalah barang produksi yang dihasilkan nasabah meningkat dan dapat memproduksi barang-barang baru untuk di perjual-belikan.

Pendapatan lain-lain adalah pendapatan yang selain uang atau barang, yaitu seperti karyawan yang bertambah.

2. Faktor-faktor yang memengaruhi peningkatan pendapatan nasabah terbagi menjadi tiga yaitu, pendidikan, umur, dan modal. Diantara ketiga ini, faktor modal yang lebih dominan dalam meningkatkan pendapatan nasabah ini terlihat dari delapan informan yang di wawancara terdapat tujuh nasabah yang menyatakan modal sangat memengaruhi peningkatan pendapatan. Modal ini termasuk dalam pembiayaan produktif. Modal yang dimaksud disini adalah adanya dana dari pembiayaan produk Arrum BPKB yang digunakan nasabah guna menunjang usaha mereka agar berjalan lancar sehingga dapat meningkatkan pendapatan nasabah.

B. Saran

1. Kepada Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga diharapkan dapat meningkatkan penjualan produk-produknya terutama produk Arrum BPKB karena para nasabah sangat terbantu dengan adanya produk ini. Adanya produk Arrum BPKB diharapkan akan selalu membantu nasabah dalam menjalankan usaha mereka agar pendapatan yang mereka dapatkan meningkat.
2. Kepada peneliti selanjutnya, agar dapat melanjutkan penelitian ini secara lebih mendalam tidak hanya dalam peningkatan pendapatan saja, tetapi juga dapat diteliti tentang peningkatan usaha mikro kecil dan menengah nasabah pengguna pembiayaan produk Arrum BPKB ataupun dari segi manajemen pemasaran produk Arrum BPKB yang ada di PT. Pegadaian Syariah Cabang Kebun Bunga Banjarmasin.